



KAB St. Johannes Nepomuk – Biebergemünd-Kassel

An unsere Mitglieder

April 2017

Liebe Mitglieder und Freunde der KAB-Kassel,

das erste Viertel des Jahres ist schon vergangen. Wir haben zusammen einen schönen Pfarrfasching gefeiert. Unsere Jahreshauptversammlung war gut besucht und die Gelegenheit sich auszutauschen wurde sehr gut angenommen. Wir haben die eindrucksvolle Gedenkstätte an der Grenze zur ehemaligen DDR, den »Point Alpha« und die Kreuzberg Brauerei besichtigt. Der Werksgottesdienst in dem neuen Firmengebäude unserer Mitglieder Adrian und Annette Riesbeck war überaus gut besucht, der gesamten Familie Riesbeck herzlichen Dank für ihre Gastfreundlichkeit. Das Fastenessen, das von uns zusammen mit dem Pfarrgemeinderat angeboten wird, wurde gut angenommen – den vielen Gästen und fleißigen Frauen und Männern herzlichen Dank für ihren Einsatz.

Mit diesem Schreiben wollen wir Euch über die anstehenden Veranstaltungen informieren und Euch herzlich dazu einladen, diese Angebote anzunehmen:

- **Herzliche Einladung zu den KAB-Gottesdiensten**, alle 2 Monate Dienstags – siehe Pfarrmitteilungen
- Unser regelmäßiges Bewegungsangebot, an jedem Montag von 10 bis etwa 12 Uhr (**KAB-Montagslauf**) ab der Taunusstraße (Wald) – wir laden herzlich dazu ein.
- **Am Montag, dem 1. Mai, feiern wir um 10 Uhr unseren traditionellen Gottesdienst in der »Grau Ruh«**, Zelebrant ist unser Präses Karl-Peter Aul und der Musikverein begleitet den Gottesdienst.
- **Herzliche Einladung an alle, die Lust auf eine Maitour haben! Am Mittwoch, dem 3. Mai 2017 um 9 Uhr**, laufen unsere Montagsläufer nach Bieber "Zur Schmelz". An der Kasseler Kirche gehts los, über die Villbacher Straße, die Hochstraße und den Idel nach Bieber. Dort erwartet uns um ca. 12 Uhr ein Mittagessen. Wer um ca. 12 Uhr direkt zum Gasthaus "Zur Schmelz" kommt ist ebenfalls herzlich eingeladen. Zurück kommen wir mit dem Biebergemünder Familienbus oder dem Linienbus der Kreiswerke
- **Am Samstag, dem 13. Mai, ist Kleidersammlung** Kolping/KAB, für die „Aktion Eine Welt“. Hier könnt Ihr mit abgelegten Kleidern und Schuhen noch ein gutes Werk tun.
- **Am Samstag, dem 13. Mai laden wir zu unserer 43. Fußwallfahrt nach Maria Buchen ein.** Es geht knapp 50 Kilometer durch die herrliche Landschaft des Spessarts, über Villbach, Lohrhaupten, die Bayrische Schanz, Sackenbach zum Kloster Maria Buchen. Los geht's um 5 Uhr in Kassel an der Kirche. Ein längerer Zwischenstopp wird an der Bayrischen Schanz um ca. 11 Uhr gemacht. Besonders möchten wir zu dem Pilgertagesdienst in der Wallfahrtskirche um 18 Uhr einladen. Ein Pilgerbus fährt um 15.30 Uhr Kassel-Kirche ab und ist gegen 21 Uhr zurück. **Anmeldung für die Busfahrt und eventuelle Rückfragen bitte an Walter Pfeifer – Tel: 912109.** Wir würden uns über viele Fuß- und Bus-Wallfahrer freuen, die gemeinsam den Weg in die „Buche“ auf sich nehmen, um vor dem Gnadenaltar zu beten und ein paar schöne Stunden zusammen zu verbringen.
- **Am Donnerstag, dem 25. Mai, feiern wir Christi Himmelfahrt**, mit Verpflegung durch die KAB-Kassel
- **Am Sonntag, dem 21. Mai, zur Rosenkranzwanderung zur Grau Ruh**
- Die angekündigte **Stadtführung in Frankfurt mit Abschluss in Sachsenhausen findet am Freitag, dem 9. Juni**, statt. Der Ablauf ist wie folgt geplant:
Um 10.25 Uhr fahren wir mit dem Bus ab Kassel Kirche, um 10.53 Uhr ab Gelnhausen mit dem Zug, Ankunft an der Hauptwache in Frankfurt um 11.31 Uhr. Bis 14 Uhr haben wir zur freien Verfügung (Besuch des Doms, der Liebfrauenkirche oder shoppen – jeder was er will). Um 14 Uhr haben wir ab Römer eine Stadtführung von 2 Stunden unter dem Thema: »Frankfurter Geschichte und Gegenwart«. Anschließend geht's über den »Eisernen Steg« nach Sachsenhausen ins »Gemalte Haus«. Eines der traditionellen Apfelweinlokale mit origineller Wandbemalung, das typische Frankfurter Gerichte serviert.
Um 19.33 Uhr fährt der Zug zurück ab Frankfurt Süd, um 20.02 Uhr in Gelnhausen und um 20.26 Uhr in Kassel. Die Teilnehmerzahl ist wegen der Stadtführung auf 25 begrenzt. **D.h. es können nur die ersten 25 Anmeldungen von Mitgliedern angenommen werden. Anmeldungen bitte bei Herbert Reitz – Tel: 7734.** Die Kosten betragen je nach Teilnehmerzahl 12 bis 15 Euro.
- Unsere **4-Tage Fahrt findet vom 22. bis 25. Juni 2017 statt. Ziel ist der Starnberger See**, mit Ausflügen nach München, Kloster Andechs, Bad Tölz, Kochelsee, Augsburg, u.a.

Zu unseren Veranstaltungen sind alle Gemeindemitglieder herzlich eingeladen,
sie werden in den Pfarrmitteilungen nochmal detailliert bekannt gegeben.

»»»»»» Ihr als KAB-Mitglieder seid besonders herzlich eingeladen! ««««««

Wir wünschen Euch eine gute Zeit – verbunden mit herzlichen Grüßen

Anne – Marina – Richard